



えち鉄 福鉄 株主総会 開催！
乗って残そう 福井の公共交通！

撮影：変集長

日時：20210710 場所：福井市（自宅：畑）

撮影機材：α7II（カメラ）

MDロックール35ミリF2.8（レンズ）

☆☆活動報告☆☆

6月 8日 第1回カーフリーデー実行委員会
6月例会・理事会

6月21日

第1回福井市地域生活交通活性化会議

6月22日 えちぜん鉄道株主総会

6月25日 福井鉄道株主総会

7月13日

羽水高校プロジェクト型学習 中間発表会

7月13日 第2回カーフリーデー実行委員会
(対面&Zoom)
7月例会・理事会 (対面&Zoom)

☆☆今後の予定☆☆

8月10日(火)

第3回カーフリーデー実行委員会
8月例会・理事会

善光の一言 27

住宅難！？

富山県、住宅研究会会員、善光です。

春になると南の国から引っ越して来る？ と言えば「ツバメ」。

人間を信頼し、家に巣を作ると縁起が良いと言われます。

このツバメさん、近年は住宅難に遭っているらしいです。

一日中、開けっぱなしの作業小屋の減少や“糞害”による

締め出し、防犯上の戸締め、などが原因と言われています。

そこで彼らが目を付けたのが「駅」。作る場所があり、日中出入り自由、人の往来りがある、駅まで徒歩0分、など好条件。最近、あちこちの駅でツバメさんの“新築住宅”を見かけます。“不法侵入”かどうかは知りませんが、鉄道会社側は、下に新聞を敷き、「頭上注意」の張り紙で対応するしかありません。抱卵後の撤去は“違法”らしいのです。しかし乗客らは苦情も言わず、あたたかい目でツバメの子育てを見守り、駅を利用しています。写真は、氷見線・越中国分駅。



